
1 

令和５年第１回市議会定例会一般質問事項 

 

番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 
長 谷 和 哉 

（ 一 括 ） 

１ 市民病院の医療従事者について 

(1) 医師数の推移について 

(2) 2024年医師の働き方改革対応について 

 

２ 市民病院のサイバー攻撃対応について 

(1) 市民病院のサイバー攻撃対応について 

 

３ 市民病院小児アレルギーセンターの成果に

ついて 

(1) 市民病院小児アレルギーセンターの成果に

ついて 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

２ 
奥 村 昇 次 

（ 一 括 ） 

１ 市民センター等公民館の集会室予約方法の

簡易化等について 

(1) ネット予約可も含め、集会室予約方法の簡易

化について 

(2) 午前時間が短い現状の集会室使用時間の見

直しについて 

市長・部長 

３ 
金 澤 陽 貴 

（ 一 括 ） 

１ 難聴対策とヒアリングフレイルについて 

(1) 難聴対策とヒアリングフレイルについて 

市長・部長 

４ 
小 林 宣 子 

（ 一 括 ） 

１ 産前産後ケアのさらなる充実について 

(1) これまでの取り組みと今後の展開について 

市長・部長 

５ 
伊 藤 杏 奈 

( 一 括 ) 

１ これからの保育行政について 

(1) 待機児童・年度内待機児童について 

(2) 今後のニーズについて 

(3) これから必要な保育教育について 

市長・部長 

６ 
田 中 千 幸 

（ 一 括 ） 

１ エネルギー価格の高騰対策について 

(1) 本市に於ける支援策について 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

７ 
梶 田 正 直 

（ 一 括 ） 

１ ユニセックスの概念について 

(1) 男女区別なく利用できる設備について 

 

２ 朝宮公園駐車場について 

(1) 駐車場の増設について 

 

３ 市内の運動グランドについて 

(1) 芝生グランドの導入について 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

８ 
田 口 佳 子 

（ 一 括 ） 

１ 最善の療育で不登校の改善を目指すことに

ついて 

(1) 本市における児童発達支援センターの現状

について 

(2) 2024年法改正による放課後等デイサービス

の関係者への周知について 

(3) 子どもの特性を活かし学校生活がおくれる

よう学校と放課後等デイサービスの連携の状

況について 

市長・教育長・

部長 

９ 
堀 尾 国 大 

（ 一 括 ） 

１ 春日井サボテン推進事業について 

(1) 本市におけるサボテン推進の方向性につい

て 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

10 
伊 藤 建 治 

（一問一答） 

１ リニア中央新幹線工事について 

(1) シールド工事の状況について 

(2) 汚染土壌について 

(3) 環境調査について 

 

２ 高蔵寺駅北口の待車場について 

(1) 道路区域としての取り扱いについて 

 

３ 市の施設の利用料の障がい者割引について 

(1) 市外の方も対象にすることについて 

 

４ 育休退園について 

(1) すべての年齢で廃止する考えについて 

 

５ 学習支援事業について 

(1) ニーズ調査について 

(2) 実施箇所数を増やす考えについて 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

11 
石 田 裕 信 

（一問一答） 

１ 電動アシスト自転車購入補助について 

(1) 電動アシスト自転車の市の取り組みについ

て 

(2) 環境対策としての電動アシスト自転車の活

用について 

 

２ 汚泥の循環利用について 

(1) 市の下水汚泥の活用について 

(2) 汚泥に含まれるリンなどの活用について 

 

３ 防衛省のすすめる自衛隊基地の強靭化につ

いて 

(1) 強靭化対象として挙げられている基地につ

いて 

(2) 土地利用規制法について 

(3) 高蔵寺弾薬庫について 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

12 
原 田 祐 治 

（一問一答） 

１ 前並調理場周辺の道路について 

(1) 県道春日井各務原線について 

(2) 調理場南側の市道の拡幅について 

 

２ カーブミラーについて 

(1) ミラーの曇りへの対応について 

(2) 曇らないミラーについて 

 

３ ＪＲ勝川駅の窓口無人化について 

(1) 市の対応について 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

13 
加 藤 貴 章 

( 一 括 ) 

１ 犯罪防止に対する取り組みについて 

(1) 凶悪犯罪が増えている傾向の中で更なる防

犯対策について 

 

２ 高齢者の孤食予防について 

(1) ご高齢の方が増えている地域における今後

の取り組みについて 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

14 
宮 地   

( 一 問 一 答 ) 

１ おくやみコーナーの設置について 

(1) 高齢者が窓口をまわっていく大変さを軽減

する。 

 

２ 補聴器購入費補助 

(1) 補聴器が高齢者の社会参加の必需品になっ

ているので公的補助制度を創設するべきです。 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

15 
熊 野 義 樹 

( 一 括 ) 

１ カーボンニュートラルの実現に向けた取組

について 

(1) 公共施設への再生可能エネルギー導入につ

いて 

市長・部長 

 


